

*Le programme de formation
doctorale de l'université de
Granma est qualifié d'excellent*



Le programme de formation doctorale de l'université de Granma est qualifié d'excellent. Photo : Radio Rebelde

Manzanillo, Granma, 14 sept (RHC) Le programme de formation doctorale de l'Université de Granma (UdG) a reçu la note d'excellence du Conseil national d'accréditation de Cuba pour cette année académique.

En faisant l'annonce à la presse, le docteur en sciences pédagogiques Alexis Álvarez Cortés, directeur du Centre d'études pédagogiques (CEE) Dr. Fausto Santiesteban Pons, a commenté que ce résultat les

place parmi les meilleurs de l'Est de la plus grande des Antilles.

Cette distinction est le fruit de plus de 20 années consacrées à la formation universitaire de troisième cycle à Granma, au cours desquelles plus de 300 masters et 120 médecins ont obtenu leur diplôme dans notre institution.

Le principal atout est le développement, lié à la formation universitaire de troisième cycle, de la recherche en éducation.

Elles portent sur divers sujets de différents niveaux d'enseignement et sont adressées par des enseignants en classe, des enseignants de l'université elle-même et des responsables de la gestion, de l'université des sciences médicales et d'autres institutions.

Jusqu'à présent, nos services éducatifs s'étendent aux universités d'Équateur et d'Angola, dont environ six professionnels ont déjà reçu leur doctorat. Le nombre augmentera dans les prochains jours avec la discussion des thèses de deux professeurs équatoriens, par le biais du système de vidéoconférence.

Sans aucun doute, tout cela contribue à ce que notre Centre et l'Université de Granma jouissent d'un prestige reconnu dans la communauté nationale, régionale et internationale.

Álvarez Cortés a expliqué que les défis visent à maintenir la qualité et à "continuer à améliorer les aspects qui, bien que nous soyons toujours évalués pour l'excellence, nous savons qu'ils sont perfectibles et nécessaires pour élever la qualité de notre université et des diplômés du troisième cycle".

Ce mardi, les experts du CEE, dirigés par Álvarez Cortés, ont évalué la thèse en option au titre de Docteur en Sciences de l'Éducation en faveur du Master en Science Emilio Barbán Carrillo, professeur adjoint et doyen de la Faculté d'Éducation Secondaire, UdG.

"Méthodologie pour le traitement de la relation texte-contexte dans l'étude de la littérature cubaine" est le titre de la communication présentée par Barbán Carrillo, qui a présenté plusieurs propositions visant à améliorer l'enseignement de cette matière, discussion avec laquelle il a obtenu la plus haute évaluation.

Le doctorat intègre le groupe de huit professionnels qui doivent discuter leurs thèses avant la fin de l'année en cours, projets qui sont évalués par des spécialistes de Granma et des invités de Santiago de Cuba et Holguín. (Source : Radio Rebelde)



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299160-le-programme-de-formation-doctorale-de-luniversite-de-granma-est-qualifie-dexcellent>



Radio Habana Cuba